



La comunidad es la tercera con las tasas universitarias más altas

El precio medio del crédito se sitúa en 23,34 euros, por debajo de Madrid con 27,3 y Cataluña con 33,52 y lejos de los 18,33 euros de media en los centros de la nación

L.N.C.

LEÓN. Castilla y León se consolida como la tercera comunidad autónoma española con las tasas universitarias más caras. En concreto, en la comunidad el precio medio del crédito en las titulaciones de grado se sitúa en los 23,34 euros, sólo por detrás de Cataluña, donde se pagan 33,52 euros y Madrid, con 27,3 euros, según se desprende de la Estadística de Precios Públicos Universitarios publicada por el Ministerio de Educación.

De este modo, aunque las tasas se congelaron durante este año, la región sigue siendo de las más caras para estudiar, hasta el punto de que supone casi el doble que hacerlo en comunidades como Andalucía o Galicia, donde el crédito de grados universitarios se paga a 12,62 y 11,89 euros, respectivamente.

Además, el informe señala que el precio de las titulaciones de grado de experimentalidad 1, es decir carreras científicas como Medicina o Enfermería, por ejemplo, es de 30,25 euros, que contrasta con los 22,21 del conjunto nacional y que sólo supera Cataluña, donde se paga a 30,25 euros.

Por el contrario, las de menos experimentalidad como, por ejemplo, Administración y Dirección de Empresas o Filosofía se sitúa en los 17,07 euros, aunque también por encima de la media nacional que es este curso 2015-2016 de 15,04 euros.

Aunque las tasas se han congelado este curso, el mayor incremento se produjo en el 2012-2013, con un 29% más de coste en las carreras científicas y del 50% en las de menor experimentalidad.



FUENTE: Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

ICAL



Rosa Valdeón comparece tras el Consejo de Gobierno. :: ICAL

Le siguen entre las más baratas para estudiar las comunidades de Cantabria, con un precio medio de 13,5 euros; Extremadura (14,74); Canarias (15,21 euros); Murcia (15,58); Castilla-La Mancha (15,81 euros); País Vasco (16,88 euros); la UNED (16,35 euros); Asturias, con 17,13 euros; Baleares (17,92 euros); La Rioja (18,37) y Navarra (19,22 euros).

Superada la barrera de los 20 euros por crédito, añade el informe, se encuentran las regiones de Comunidad Valenciana, donde se pagan 20,39 euros y Aragón, con 20,15 euros.

Rosa Valdeón: «Tienen un sistema saneado gracias al esfuerzo de la Junta y de las propias universidades»

Por otra parte, la vicepresidenta y portavoz de la Junta de Castilla y León, Rosa Valdeón, ha defendido la decisión de congelar las tasas universitarias en el curso que acaba de arrancar y ha planteado una potenciación de las becas como medio para paliar el hecho de que sean las terceras más caras del país.

En la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno y preguntada por la «Estadística de precios públicos universitarios curso 2015-2016» del Ministerio de Educación, que coloca a Castilla y León como la tercera con tasas más elevadas con 23,34 euros por crédito, Valdeón ha defendido el «compromiso» del Ejecutivo autonómico con las universidades públicas de la comunidad autónoma.

Valdeón ha argumentado que las instituciones académicas «tienen un sistema saneado gracias al esfuerzo de la Junta y de las propias universidades», lo que ha permitido «congelar las tasas» después de las subidas registradas en 2012, del 41,9%; en 2013, del 1,4% y en 2014, del 1%, según el mismo informe del Ministerio.

Como alternativa a ese precio, la portavoz ha recordado el compromiso expresado por la Consejería de Educación para «potenciar el sistema de becas» para garantizar que «nadie deja de estudiar por falta de recursos económicos».